



[Ampliar imagen](#)

Una de las novedades de la Feria de Adra de este año ha sido la actividad que tuvo lugar ayer por la tarde. El Ayuntamiento de Adra ha querido rendir este año un homenaje a los mayores del municipio con una actividad en la se dieron cita más de 500 mayores, que compartieron una tarde de verbena y copla en la Caseta Municipal de Adra, donde acudieron además las personas de la Residencia de la Tercera Edad 'Ciudad de Adra'. Una actividad que se llevó a cabo ayer gracias a la colaboración de la empresa Clece y donde actuó la artista de copla, María Lozano.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, estuvo acompañado por el alcalde del municipio de Beires, Antonio Yebra, así como por la concejala de Mayores, Concha Reyes, el concejal de Cultura, Moisés Linares, el concejal de Servicios, Ignacio Ginés, la concejala de Hacienda, Monserrat Maldonado y el concejal de Agricultura, Francisco López.

Hernando agradeció a la empresa Clece su "inestimable colaboración para este acto" y añadió

que “Adra es lo que es, gracias a vosotros, a los mayores, que han hecho de esta ciudad una ciudad grande, gracias a vuestro trabajo, a vuestras enseñanzas y al legado que habéis dejado en la población”. El alcalde de Adra señaló también que “la feria de Adra no es una feria dedicada a los niños y a los jóvenes, sino también a los mayores, que son una parte muy importante de nuestra sociedad”.

Los mayores disfrutaron de una merienda y del concierto de la artista malagueña de copla, María Lozano, que deleitó al público con sus canciones durante más de una hora.